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Климат иркутского бизнеса. Итоги лета-2005.
1. Каковы, на ваш взгляд ИТОГИ лета 2005 года - для страны, для области, для города?

2. А какие ИТОГИ подводите лично вы в своей деятельности: в бизнесе, государственной службе или
общественной деятельности?

Алексей Никифоров, генеральный директор туристической компании "БайкалДискавери"

1. Итогом лета могу назвать появление множества гостиниц в области и электрификацию острова Ольхон. Это
дает новые возможности для туристического бизнеса, выводит его на новый качественный уровень, позволяет
привлечь в наш регион большее количество путешественников. Огорчает состояние Иркутского аэропорта,
который не соответствует международному статусу ...

2. Итогом лета для нашей компании является увеличение потока туристов на 10% и создание новых
уникальных продуктов. За лето мы провели ряд экспедиций по маршруту Тыва - Байкал - Монголия,
организованных для известнейшей компании "Geographic expedition" (США). Один маршрут мы прошли вместе
с известнейшим журналистом Джеймсом Клэшем (журнал "ФОРБС", Нью Йорк), который напишет о своем
путешествии в этом респектабельном и всемирно известном издании.

Еще мы провели ряд экспедиций по Байкальскому и Монгольскому региону, активно проработали маршрут
"Байкал - Хубсугул". Так как мы предлагаем множество новых услуг, например приключенческие туры, в этом
летнем сезоне к нам стали обращаться туроператоры, то есть происходит консолидация в бизнесе, что не
может не отразиться на спектре и качестве предоставляемых услуг.

Анжелика Корнеева, директор по маркетингу ОАО "Кедр":

1. Необходимо отметить повышенный интерес к озеру Байкал. Этим летом все турбазы, расположенные
вокруг озера, были переполнены. Ссылаясь на данные ИА РБК, проводившего опрос на тему "Где бы вы
хотели провести свой отпуск?", хочу отметить, что отдых на Байкале занял I место. Ну а визит Гельмута Коля и
Бориса Ельцина - лишнее доказательство того, что красота нашей природы высоко ценится во всем мире!

2. Что касается нашего предприятия, то в мае мы проводили ряд экскурсий по "Кедру". Люди наблюдали за
процессом производства, оценивали изменения, поддерживали нас в наших начинаниях, говорили, что
доверяют только местному производителю, наблюдали за процессом производства. У нас появилось
множество друзей, мы создали сеть магазинов "Байк", в которую могут входить и работать не только наши
магазины, но и наши партнеры. "Байк" вышел на федеральный уровень, он пользуется спросом и
популярностью по всей стране, нашу марку знают в Москве, Санкт-Петербурге и Ульяновске, то есть рынок
растет. Лето традиционно является периодом понижения спроса, но у нас наблюдался динамичный рост
продаж. Конечно, для нас это самый радостный итог лета.

Владимир Якубовский, мэр г. Иркутска:

1.Самое главное в жизни страны - это то, что удалось сохранить все позитивные изменения в социально-
экономическом развитии, достигнутые в предыдущие годы. Постепенно повышается уровень жизни
населения, растет благосостояние. Так с 1 сентября вновь поднимут зарплаты бюджетникам. Кроме этого,
страна не только решает внутренние проблемы, но и постепенно рассчитывается и с внешними кредиторами.

Радует и то, что укрепляется оборонная способность страны. В этой связи хочется отметить совместные
учения с Китаем. Приняты беспрецедентные меры по обеспечению безопасности внутри страны, по борьбе с
терроризмом.

Главным событием этого лета для Иркутской области, несомненно, стало назначение нового губернатора.
Надеюсь, что вокруг него консолидируются все политические силы региона, которые будут совместно
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работать на благо области. Я также надеюсь, что между городом и главой области установится
взаимопонимание в решении важных социальных вопросов.

2. За это лето было многое сделано для города. Иркутск растет, развивается, благоустраивается. В этом году
продолжается реализация программы "Дворы для детворы". Красивая и удобная детская площадка есть
теперь в большинстве дворов во всех районах города. В этом году проведен ремонт основных городских
дорог, реализуется программы ремонта межквартальных проездов. Закончена подготовка к новому учебному
году. Отремонтированы школы, обновлена материально-техническая база. Но, что, на мой взгляд, самое
важное, учитывая обстановку в стране и трагические события прошлого года в Беслане, особое внимание мы
уделили безопасности. Практически все Иркутские школы оборудованы тревожной кнопкой.

Немаловажной для города остается подготовка к зиме. Здесь все идет по графику, без срывов. За лето были
проведены ремонтные работы, сейчас они находятся в стадии завершения. Я уверен, что к началу
отопительного сезона все будет готово.

Одной из приоритетных задач для нас является обеспечение семей, особенно молодых, доступным жильем.
Этим летом заработала программа "Молодым семьям - доступное жилье". В городе продолжается реализация
программ жилищного кредитования и строительства для других категорий граждан. Этим летом более 100
семей получили новые квартиры.

В заключении хотелось бы еще раз подчеркнуть, что стабильное развитие города возможно там, где
население активно помогает властям реализовывать все планы и программы, активно участвует в местном
самоуправлении. На успех в больших и серьезных делах по развитию родного Иркутска можно рассчитывать
только при объединении совместных усилий всего городского сообщества.

Ольга Вертинская, директор Центра красоты и здоровья "Нефертити":

2. Самое яркое впечатление у меня осталось от поездки в Красноярск на Международный фестиваль "ХХI век:
от стресса к здоровью и гармонии". В течение нескольких дней ведущие специалисты в области медицины,
косметологии и психологии обсуждали самые актуальные вопросы современного здравоохранения. Было
очень интересно.

Нынешним летом мы впервые не зафиксировали традиционного спада. Наши клиенты (в большинстве своем
это деловые люди) продолжали пользоваться услугами специалистов салона. То есть, по крайней мере, теми,
кто вращается в бизнес-среде, осознана необходимость системного ухода за собой. И это, конечно, не может
не радовать меня, говорю вам как врач-косметолог и как директор Центра красоты и здоровья "Нефертити".

1. Что касается ситуации в городе, области и стране, то я на все смотрю с оптимизмом. В городе близятся
выборы - хочется верить, что мы выберем достойную власть. Нам назначен новый губернатор - будем
надеяться, он окажется способным отстаивать интересы области на федеральном уровне. Я даже хочу
верить, что Президент успешно доведет до конца борьбу с бедностью - и тогда у нас станет еще больше
клиентов...

Валентина Золотухина, директор по маркетингу и рекламе сети супермаркетов "Слата":

2. Лето для сети супермаркетов "Слата" было, с моей точки зрения, весьма плодотворным. Хотя у летнего
периода есть своя специфика: для большинства иркутян это время походов, пикников и выездов на дачу.
Именно поэтому в летние месяцы особым спросом пользовалась продукция нашего собственного
производства: люди охотно покупали салаты, готовые блюда, выпечку и полуфабрикаты.

А еще, следуя русской пословице, мы "готовили сани летом" и в сентябре выводим на рынок новые продукты
собственного производства - пять сортов пельменей, в том числе эксклюзивные пельмени "Таежные",
приготовленные из свинины и оленины. Высокое качество сырья, оригинальный дизайн упаковки, ароматные
специи для приготовления традиционного сибирского блюда и приемлемая цена - я надеюсь, что мы учли все,
и иркутянам придется по вкусу наш новый продукт! По поводу поступления в широкую продажу фирменных
пельменей: продукт будет продаваться только в сети супермаркетов "Слата", где мы можем гарантировать
качество и своевременность поставок. Кроме того, сеть супермаркетов "Слата" планирует устроить праздник,
на который, пользуясь случаем, я приглашаю всех желающих. Мероприятие состоится 24 сентября в
супермаркете "Слата", расположенном в Первомайском...

Игорь Интигринов, генеральный директор ООО "ТрансЛизингКом"



1. На мой взгляд, главным итогом лета для города, для области, для страны является заметный рост и
развитие. Деловой и политический климат стал более здоровым, интересным, насыщенным.

Наиболее важным событием можно назвать назначение Президентом РФ нового губернатора Иркутской
области. К власти приходят молодые, перспективные, квалифицированные управленцы, имеющие опыт
работы. Это люди, которые в состоянии управлять как крупными предприятиями, так и субъектами Федерации
либо муниципальными образованиями.

2. Что касается нашего бизнеса, то группа компаний "TLC" развивалась, достигала все более высоких
показателей и успехов, подтверждая звание крупнейшей лизинговой компании Восточной Сибири. Появились
новые направления бизнеса, для которых был создан ряд новых дочерних компаний.

Летом 2005 года группой компаний "ТLC" благодаря активной работе по привлечению ресурсов были открыты
несколько кредитных линий на значительные суммы, что позволило увеличить лизинговый портфель.
Конкурентная обстановка на рынке становится все более развитой, что стимулирует нас к более продуктивной
работе. Лизингополучатели стали более просвещенными, лучше подготовленными к сделкам. Работать стало
еще интереснее. А что касается огорчений - их не было.

Александр Третьяков, председатель Комитета по потребительскому рынку администрации Иркутска:

1. Думаю, никого не удивлю, если назову самым значимым событием этого лета назначение и утверждение
губернатора. С моей точки зрения, определенность в политике положительно скажется на деловой жизни в
городе и регионе. Принятие бюджета - обязательное условие для успешного развития экономики. А если
развивается экономика, то и в нашей сфере заметно оживление...

Кроме того, в области приближаются выборы в муниципальных образованиях. Это серьезный процесс - ведь
от того, какую власть выберут люди, во многом зависит их жизнь. К сожалению, нередко приходится
сталкиваться с социальной апатией: многие не хотят идти на выборы, полагая, что их голос ничего не решит. В
корне неверная позиция! У каждого из нас есть возможность раз в четыре года реально повлиять на ситуацию
- и ею ни в коем случае нельзя пренебрегать! В любом случае выборы в территориях и в Иркутске - это очень
серьезно, и подготовка к ним - одно из важных событий минувшего лета.

2. Для нашего комитета любое лето - период ответственный. Торговля и общественное питание не знают
каникул. Потребитель, как всегда, стремится получить качественные услуги, поэтому расслабляться нельзя ни
в коем случае! Высокий уровень конкуренции заставляет предприятия постоянно повышать культуру
обслуживания. Думаю, это заметно горожанам. Если вспомнить, какими были летние бары и кафе три года
назад и этим летом, - разница очевидна!

Конкурсы, которые мы проводим вместе с "Иркутской Торговой газетой" (за что редакции и координаторам
проекта особое "спасибо"), показывают постоянный рост качества услуг как в торговле, так и в общественном
питании. Достижения многих участников рынка достойны самых высоких похвал. В День торговли
руководители ряда иркутских предприятий были награждены грамотами мэра - за вклад в развитие
потребительского рынка в Иркутске. Столь высокую награду нужно было заслужить!

Одним словом, лето прошло не зря. Наступает осень - время подготовки к школе, а затем Новый год, 23
февраля, 8 марта. Так что поработаем!

Юрий Коренев, генеральный директор ООО "Бизнес- Инвест", председатель Ассоциации рестораторов
Иркутской области, председатель Сибирско-Байкальской ассоциации туроператоров

1. Главная новость лета для области - назначение нового губернатора Александра Тишанина. Для города - это
грядущие выборы глав муниципальных округов. А в масштабах всей страны меня особо порадовала победа
клуба ЦСКА в финальном матче Кубка УЕФА. Наши выиграли у португальского "Спортинга" в Лиссабоне. (Это
ничего, что я не о политике? Люблю футбол...)

2. В целом по региональному рынку я бы отметил стабильность. В сфере общепита появляются новые
предприятия, интересно задуманные, с хорошим бюджетом... Это не может не радовать. В своем ресторанном
бизнесе мы стремимся не отставать от конкурентов (а может, в чем-то и превзойти их): в самом ближайшем
будущем у нас появится интересный проект, о котором мне не хочется пока распространяться...

Так что жизнь идет, тьфу-тьфу-тьфу, без срывов... Таковы, на мой взгляд, итоги лета-2005.



Алексей Пятаков, владелец агентства ритуальных услуг для животных "Белый Бим":

1. Положительным итогом этого лета считаю финансовую стабильность, установившуюся в стране, для
области - начало работы Газпрома. Начинается нефтедобыча на северах - это большие вливания в экономику
области.

2. Наш бизнес ощущает финансовую стабильность населения на своем бюджете. Рынок каким был, таким и
остался - то есть как к нам обращались все слои населения, так и обращаются, мы стабильно развиваемся.
Этим летом, например, мы провели первую в городе кошачью свадьбу. Торжество прошло очень удачно, на
мой взгляд, однако сейчас необходимо развести молодоженов, та как они не сошлись характерами.

Анастасия Литвиненко, директор агентства недвижимости "Восточно-Сибирская Правда":

1. Главным итогом лета для области я считаю назначение губернатора. Для бизнес-элиты это событие
является важным, так как новый глава региона определит политический курс. 2. Лето для риэлтеров - это
время затишья. Мы отдыхаем, набираемся сил, а осенью мы снова рады видеть всех своих партнеров и снова
работать с ними. Осенью в Иркутске будет проводиться ярмарка недвижимости, и нам есть что показать. У нас
имеются системы кредитования, чтобы люди могли позволить себе приобрести жилье. Раньше мы жили
завтрашним днем, сейчас же - в реальном режиме, то есть здесь и сейчас делаем свое дело. Конъюнктура
рынка меняется, количество и качество предложений увеличивается, а отношения между участниками рынка
улучшаются. Наши конкуренты радуют нас: когда существуют сильные соперники, приходится
соответствовать им и развиваться.

А вообще я по натуре оптимист и думаю, что мы стали жить лучше, хотя и привыкли вечно жаловаться на
жизнь...

Александр Домашевский, директор страховой компании "Энергия":

1. Во-первых, это электрификация острова Ольхон. Дело серьезное, дело нужное. Такие инвестиции в регион
при добросовестном управлении должны обязательно вывести туристический и сопутствующий ему бизнес на
качественно новый уровень. Хочется верить, что это получится, и наше, пусть короткое, лето станет ценным
сезоном - общественно и экономически - для города и области.

Порадовала весть о предстоящем концерте в Иркутске группы "Машина Времени". Приятно, что с недавних
пор нас балуют вниманием те, кто по-настоящему занимается своим делом. Такие события навсегда остаются
в памяти ценителей.

Главная же, по моему мнению, новость лета - это назначение нового губернатора. Свежо, динамично,
неожиданно. Думаю, комментарии, а тем более итоги - это все впереди.

2. В нашей отрасли - страховании - в целом по региональному рынку я бы не отметил существенных
метаморфоз. Появляются новые операторы, новые продукты, инструменты, но общие тенденции пока
прогнозируемы.

Для СК "Энергия" значимым событием было проведение годового собрания акционеров, на котором были
представлены и одобрены результаты работы нашей команды за 2004 год. Мы рады, что ушедший год был
достаточно продуктивным по всем направлениям - по оборотам операций, по управленческим решениям, и,
как следствие, по положительному финансовому результату. СК "Энергия" удвоила свой уставный капитал,
получила новый импульс для развития, а это очень важно для наших клиентов, многие из которых уже более
12 лет - с нами.

За прошедшее лето СК "Энергия" заключила 2,5 тыс. договоров страхования и осуществила страховые
выплаты гражданам и организациям Иркутска и Иркутской области на сумму порядка 2,4 миллионов рублей по
таким событиям, как пожары, кражи, дорожно-транспортные происшествия, травмы. Но такова наша работа, и
мы стараемся делать ее качественно.

Таковы, на мой взгляд, итоги лета-2005. Вот что не удалось сделать - так это отдохнуть. Но, полагаю, это
можно наверстать и осенью!

Владимир Хоменко, директор ресторана японской кухни "Васаби":

1. Этим летом наиболее значимым событием является смена фигуры губернатора. Не знаю пока, хорошо это
или плохо, но не заметить этого нельзя.



2. В моем бизнесе все идет своим чередом: в апреле мы открыли ресторан "Васаби", а летом - боролись за
симпатии иркутян. Я приехал в Иркутск из Казахстана и хочу отметить, что в городе Алма-Аты уровень
ресторанного бизнеса был повыше иркутского. Однако сегодня в Иркутске появляются заведения "на уровне"
и, может быть, даже выше. Наши постоянные посетители отмечают рост качества обслуживания. Мы
выигрываем за счет лояльных цен и высокого качества продукции, наша целевая аудитория - это не только
богатые, но и средний класс. У нас здоровая конкуренция с "Киото", нашим ближайшим конкурентом. Сейчас
наш ресторан расширяется - это обустройство VIP-зоны и банкетного зала. И скоро у нас откроется еще один
ресторан в центре города.

Юлия Авхадеева, пресс-секретарь "Сибирская лесная компания":

1. Главное и наиболее неожиданное событие этого лета - назначение нового губернатора Иркутской области,
на которого мы возлагаем большие надежды по благоустройству нашего региона.

Город, как и область, переживает большой политический подъем, обусловленный предстоящими выборами
мэра города.

Также лето запомнилось скачком цен на бензин, а вместе с ним и на продукты массового потребления. А из
хорошего - в городе стало больше строиться красивых домов, облагорожен центр. Этим летом в Иркутске
были проведены серьезные экологические форумы, приуроченные ко Дню Байкала.

2. Для нашего предприятия это лето выдалось довольно жарким. И тем более приятно говорить об успехах
работы. Мы вышли на производственную мощность, у нас появились покупатели за рубежом. Продукция
Сибирской Лесной Компании отмечена иностранными партнерами как высококачественная.

На внутреннем рынке наш товар продолжает пользоваться большим спросом, и мы продолжаем
совершенствоваться в этом направлении. Этим летом запустили новинку - стеновые панели из лиственницы...
Все положительные изменения в жизни предприятия - заслуга нашего замечательного коллектива, который
делает все возможное для процветания общего дела.

Григорий Жогов, заместитель генерального директора ООО "Систем - сервис":

1. Этим летом все шло удовлетворительно. Особых перемен в городе не заметил. Огорчают дороги, зато
появилось множество детских площадок во дворах. Главным итогом лета, по- моему, является назначение
губернатора и проявление дисциплины в Законодательном собрании.

2. Изменилось финансирование в области, то есть у заказчиков появились деньги, и они стали активно
обращаться к нам. Наше предприятие старой закалки, со строгим режимом, все идет своим чередом и сбоев
нет.

Дмитрий Таевский, руководитель Бабр. Ru, веб-студии "Рамина":

1. Главными итогами этого лета для города считаю нормальную, естественную для цивилизованного
общества конкуренцию на предстоящих выборах мэра. В области - выборы губернатора. Независимо от его
личности это - значительное событие. Хотя, если быть откровенным, кандидатура огорчила. Хотелось все-
таки видеть на этом посту не "варяга", а человека, хорошо знакомого с регионом.

Еще более значительным для региона, хотя и не столь обсуждаемым, я считаю муниципальные выборы,
проводимые по новому закону. Это интересно, хотя и непривычно. Но это - шаг к цивилизованному обществу.

В стране, без сомнения, наиболее важное событие - это ситуация вокруг Ходорковского и Лебедева, а также
обозначившееся желание президента (и главное - его окружения) обсуждать вопрос третьего срока.

Политический климат и в государстве, и в регионе изменился резко, это показало голосование по кандидатуре
губернатора. Оппозиции нет, а это может крайне негативно отразиться на политической ситуации в стране в
целом. Деловой климат, на мой взгляд, развивается в полном соответствии с законами диалектики. Если
правительство продолжит закручивать гайки, бизнес будет уходить в тень. Это нормально.

2. Лето в интернет-журналистике - пора затишья и отпусков. Все идет по логичному пути развития.
Конъюнктура интернет-рынка меняется постоянно, однако радикальных изменений в Иркутске не происходит
по причине еще пока слабого взаимодействия бизнеса и интернета.



Наталья Бурнышева, заместитель директора КПКГ "Виват":

2. Итогом этого лета можно назвать начало работы нового "целевого" вклада, по которому отчисляются
проценты на строительство Ангарского храма и восстановление Казанского собора. Для нас всегда самыми
главными клиентами были наши заемщики и вкладчики, люди нам верят и обращаются. Особенно порадовала
наша первая вкладчица, которая сделала первый целевой вклад. Скоро начинает свою работу "Бюро
кредитных историй". Главным итогом по стране я считаю начало работы социальных программ, надбавку к
пенсии, в области - назначение губернатора и выборы в органы местного самоуправления. Наше предприятие
успешно развивается, и хотелось, чтобы клиентов было как можно больше. Мы приносим благодарность
своим постоянным клиентам за то, что они работают с нами.

Сергей Макаров, заместитель генерального директора "Репроцентр А1":

1. Особенно интересным итогом сезона считаю представление кандидатуры на должность губернатора
Иркутской области и выборы глав муниципальных округов. Эти выборы проводятся в форме эксперимента, что
особенно значимо для меня. Назначение кандидата в губернаторы огорчило, так как период выборов для
типографий является "сенокосным".

2. Этим летом наблюдался небывалый спрос на полиграфическом рынке. Хотя лето считается периодом
застоя, у нас было много заказов. Мы вышли на новый уровень, закупили мощное оборудование. Это означает
новые возможности, клиенты, заказы. Определилось новое направление - работа со справочниками. Этим
летом вышли в тираж "Иркутские желтые страницы", справочник "Вся Бурятия" и альбом, посвященный 75-
летию Сибирского военного округа.

А еще этим летом особенно запомнились недобросовестная конкуренция со стороны РПУ "Радиан". Но в
общем мы стараемся конкурировать в рамках дозволенного, и обычно у нас нет острых отношений с
конкурентами, напротив - мы даже помогаем друг другу, например, если у нас нет места, заказ срочный, а
соседняя типография свободна, то мы перебрасываем часть заказа к ним.

Анатолий Стерхов, вице-президент Торгово-промышленной палаты Восточной Сибири.

1. Если говорить о стране в целом, можно назвать мероприятия, посвященные 60-летию со дня Победы. Особо
порадовала высокая планка итогов антикоррупционной политики, проводимой президентом. Для области -
назначение губернатора. Также очень значимо, что жители острова Ольхон наконец-то получили свет.

2. В ТПП все складывается удачно, отрасль развивается. Для нашего бизнеса проблемой этого периода была
сертификация услуг. Востребованность услуг существует, меняется - к примеру, в других регионах наиболее
востребованы услуги одни, в нашем - другие.

Торгово-промышленная палата за этот период укрепила свои позиции в Восточной Сибири и в России в
целом, яркая поддержка была продемонстрирована некоммерческими и общественными организациями - они
доверили функции координатора ТПП.

Анна Подцерковская - специалист по маркетингу и по связям с общественностью "СибАкадембанка":

2. В жизни нашего предприятия произошли многие значимые события: 15 лет "Сибакадембанку" и 10 лет
Иркутскому филиалу. Летом, как всегда, у нас была здоровая конкурентная борьба, и вообще наши конкуренты
нас радуют: если бы их не было, не было бы и нас. У нас стабильные ровные отношения с нашими
партнерами, то есть с клиентами, мы постоянно предлагаем им новые услуги: этим летом у нас прошло
множество рекламных акций, в ходе которых были разыграны подарки и призы.

Иван Виниченко, коммерческий директор ОАО "Мясокомбинат Иркутский":

1. Итогом этого лета, если говорить о стране в целом, можно назвать мероприятия, посвященные 60-летию со
дня Победы. Особенно интересными итогами сезона для области считаю, во-первых, представление
кандидатуры на должность губернатора, во-вторых, электрификацию острова Ольхон. Важнейшим событием
этого лета для города считаю выборы глав муниципальных округов.

2. В жизни нашего предприятия потрясений не было. Мы работаем уверенно, спокойно. У нас планово
производится обновление ассортимента, замена оборудования, проведен ремонт помещений. Только
огорчают проблемы с сырьем - нам приходится прикладывать много усилий, чтобы обеспечить сырьем
производство. В заключении хотелось бы сказать, что ушедший год был достаточно спокойным.



Александр Суров, генеральный директор ТД "Росспиртпром- Иркутск"

1. Лето - это период затишья и некоего событийного вакуума в политической среде, осенью же политики
возвращаются к активной деятельности с новыми силами. Поэтому мы возлагаем определенные надежды на
новые качественные и количественные политические силы, решения и действия. Тенденция политической
жизни 2005 - явное стремление России к суверенитету. Событие 2005 - празднование 1 000-летия Казани.

Политическая жизнь региона и событие 2005 года - назначение нового губернатора Иркутской области, с
которым связывают новые надежды и ждут новых решений; предстоящие выборы мэра г. Иркутска.

2. Конъюнктура алкогольной отрасли в нашем регионе стремительно развивается, открываются новые
предприятия, наблюдается значительное увеличение интереса крупных мировых производителей и
российских импортеров к региональному рынку. Конкурентная борьба КРУПНЫХ региональных алкогольных
компаний вышла на новый, более качественный уровень.

Наша деятельность. Главным итогом летнего периода 2005 г. мы считаем проведение в масштабах области
маркетингового исследования - мониторинга по выявлению предпочтений потребителей. Благодаря этому
исследованию мы смогли сбалансировать ассортиментный портфель предприятия, что (совместно с
качественной работой с нашими потребителями) привело к увеличению объема продаж по винам Cтарого
Света на 18,3%, по винам Нового Света на 21,4% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.
Главным своим достижением считаем переход на качественно новый этап отношений с нашими клиентами.

Анатолий Стерхов, вице-президент Торгово-промышленной палаты Восточной Сибири.

Итогом этого лета, если говорить о стране в целом, можно назвать мероприятия, посвященные 60-летию со
дня Победы. Обнадежила высокая планка требований к антикоррупционной политике, проводимой
президентом. Для области - назначение губернатора. Также очень значимо, что жители острова Ольхон
наконец-то получили свет.

В ТПП Восточной Сибири летний период, как обычно, характеризуется множеством встреч, контактов. Торгово-
промышленная палата за этот период укрепила свои позиции в Восточной Сибири и в России в целом, яркая
поддержка была продемонстрирована некоммерческими и общественными организациями, они доверили
Торгово-промышленной палате функции координатора.

В личном плане важным итогом можно назвать рождение внука.
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